



Eibelstadt/Ochsenfurt, 28.12.2023

INFORMATION ZUM MIETENSCHUTZ und zur KAMPAGNE

Sehr geehrte Rübenanbauer und Anbauerinnen,

zunächst einmal hoffen wir, dass Sie ein frohes Weihnachtsfest genießen konnten.

Stand der Kampagne

Es sind mittlerweile über 75% der Rüben verarbeitet. Leider haben uns die Frostrüben den Anfahrplan durcheinander gewürfelt. Wir haben versucht, die besonders betroffenen Frostrüben abzufahren, was uns auch zum Großteil gelungen ist. Auch wenn wir uns durchaus bewusst sind, dass wir hier nicht die letzte Gerechtigkeit herstellen konnten. Nun können wir in nahezu allen Gebieten wieder in die normale Runde zurückkehren.

Wir bedanken uns für die Solidarität bei denjenigen, deren Anfuhr sich nach hinten geschoben hat.

Rübenrodung

Die Rübenrodung ist inzwischen bis auf Restfläche beendet. In Ochsenfurt stecken noch gut 100 ha Rüben. Wir drücken die Daumen, dass die Witterung demnächst auch für die letzten Flächen passt.

Mietenschutz

Der hohe Erdbesatz der Rüben ist weiterhin ein Herausforderung in der Verarbeitung. Durch den Sturm der letzten Tage sind leider einige Vliese herunter gerutscht und Mieten wurden unfreiwillig aufgedeckt. Gerade heuer wird uns wieder vor Augen geführt, wie wichtig eine ordentliche Mietenpflege für den Frostschutz und die Erdbereinigung ist.

Bitte überprüfen Sie die korrekte Mietenabdeckung Ihrer Rüben und decken Sie diese gegeben falls, vor den für das Wochenende angekündigten Niederschlägen, wieder ordentlich zu! Zur Befestigung hat sich seit einigen Jahren Klettband bewährt, welches in der Rübenabteilung erhältlich ist (14 € / 25 m Rolle).



Viele Grüße und einen guten Rutsch

Südzucker AG
Rübenabteilung Franken

Verband Fränkischer Zuckerrübenbauer e. V.
Eibelstadt